



# BUREAU EXÉCUTIF A23-sp02



## BUREAU EXÉCUTIF

### A23-sp02

Mercredi 23 août 2023, 17h00

Local : A3.85

#### Projet

<b>Responsable général.e</b>	Vacant	<b>Affaires externes</b>	Vacant
<b>Secrétaire général.e</b>	Leylou Kyra Dion	<b>Information</b>	Lili Daviault-Campbell
<b>Affaires internes</b>	Vacant	<b>Mobilisation</b>	Vacant
<b>Pédagogie</b>	Olivier Painchaud-Sinha	<b>Affaires socio-culturelles</b>	Absent
<b>Trésorerie</b>	Vacant		
<b>Dél. à l'Interne</b>	Fae Lalonde	<b>Dél. à l'Externe - 1</b>	Absente
<b>Dél. à la Trésorerie</b>	Vacant	<b>Dél. à l'Externe - 2</b>	Absente
<b>Dél. aux Affai. Socioc.</b>	Vacant	<b>Dél. à la mobilisation 1</b>	Vacant
<b>Dél. à la Pédago - 1</b>	Vacant	<b>Dél. à la mobilisation 2</b>	Vacant
<b>Dél. à l'information - 1</b>	Vacant		

#### Observateur-trice

-

#### Présent.e.s :

##### **0.0 Procédures**

Lili Daviault-Campbell propose **l'ouverture de la réunion du Bureau exécutif [A23-sp02](#), de ce mercredi 23 août 2023, à 17h00.**

Olivier Painchaud-Sinha appuie.

Adoptée à l'unanimité.

##### **0.1 Présidium**

Olivier Painchaud-Sinha propose **Leylou Kira Dion à l'animation et au secrétariat de ce présent Bureau exécutif A23-sp02.**

Lili Daviault-Campbell appuie.

Adoptée à l'unanimité

##### **0.2 Reconnaissance territoriale**

Fae/Sam Lalonde fait la lecture de la reconnaissance territoriale.

J'aimerais / Nous aimerions commencer par reconnaître que le Cégep du Vieux Montréal est situé en territoire autochtone, lequel n'a jamais été cédé. Je reconnais/Nous reconnaissons la nation Kanien'kehá: ka comme gardienne des terres et des eaux sur lesquelles nous nous réunissons aujourd'hui. Tio'Tiá:ke / Montréal est historiquement connu comme un lieu de rassemblement pour de nombreuses Premières Nations, et aujourd'hui, une population autochtone diversifiée, ainsi que d'autres peuples, y résident. C'est dans le respect des liens avec le passé, le présent et l'avenir que nous reconnaissons les relations continues entre les Peuples Autochtones et autres personnes de la communauté montréalaise.

##### **0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour**

Ordre du jour tel qu'affiché et adopté



# BUREAU EXÉCUTIF A23-sp02

## 1.0 Communiqué aux étudiant.es relatif à l'AGEnda 2324

### 2.0 Levée

Olivier Painchaud-Sinha propose l'adoption de l'ordre du jour tel quel.  
Leylou Kyra Dion appuie.  
Adoptée à l'unanimité

## 1.0 Communiqué aux étudiant.e.s relatif à l'AGEnda 2324

### Communiqué du Bureau exécutif de l'AGECVM sur l'AGEnda 23-24 et la supposée incitation à la violence envers les membres des corps policiers

Chères et chers étudiant.es membres de l'Association générale étudiante du Cégep du Vieux Montréal

Vous avez reçu ce lundi un communiqué de la part de l'Administration du Cégep du Vieux Montréal dénonçant une présumée « incitation à la violence envers les membres des corps policiers » dans l'AGEnda 2023-2024. Celle-ci consisterait en cet extrait de phrase « C'est pourquoi notre colère doit se transformer en action » issu du texte du COBP (Collectif opposé à la brutalité policière) *L'Origine et le rôle de la police dans le système capitaliste!* que l'on retrouve à la p. 63, côté A23 de l'AGEnda 2023-2024. Il est irrationnel et stigmatisant de présumer que toute potentielle action pour dénoncer la brutalité policière se doit d'être violente. Il est aussi important de noter que le texte repris dans l'AGEnda 2324 se base en grande partie sur des faits historiques liés à la lutte contre la brutalité policière.

L'AGEnda est utilisé depuis des années pour défendre les convictions de l'AGECVM, et par conséquent celles des étudiant.es du Cégep du Vieux Montréal. Le thème de celui-ci, *Histoire et continuité du militantisme étudiant*, ainsi que tous les sous-thèmes (incluant celui de l'opposition à la brutalité policière) ont été dûment proposés et appuyés lors d'instances de l'AGECVM. Un comité de membres élu.es par la Table de Concertation ont également veillé à la bonne réalisation du projet et de son contenu. Cet outil d'information et d'organisation est le reflet de la population étudiante et ses textes ont pour but de, entre autres, sensibiliser aux enjeux nous tenant à cœur ainsi que de faire un portrait du passé des dits enjeux.

Historiquement, l'AGECVM se positionne et continue de se positionner contre la brutalité policière, comme par les mandats actifs suivants :

2015-02-04 — H15 01/1

15 mars 2015 — COBP

- *Que l'AGECVM mène une campagne d'information sur les enjeux reliés à la brutalité policière ainsi que le rôle politique qu'exercent les flics;*

2013-02-13 — H13-01

Brutalité policière

- ✓ *Considérant nos nombreux mandats dénonçant la brutalité policière;*
- ✓ *Considérant notre appui répété à la Coalition opposée à brutalité policière (COBP) et notre participation annuelle à la manifestation organisée par le COBP les 15 mars;*
- *Que l'AGECVM appelle les membres et les autres associations étudiantes à participer à la manifestation du mois prochain pour dénoncer la répression que la population a vécu durant la grève [de 2012] mais aussi celle vécue quotidiennement par une partie importante de la population;*
- *Que l'AGECVM s'engage à apporter un soutien moral et financier, dans la mesure de ses moyens, aux personnes victimes de brutalité policière lors de cette manifestation.*

Bref, les positions prises dans l'AGEnda sont tout à fait légitimes et pertinentes considérant le passé et le présent de l'AGECVM et représentent une forme d'information justement par rapport à la violence faite au citoyen.ne.s par les corps policiers, ainsi qu'une incitation à la poursuite de ses convictions, et non pas à la violence.

Cordialement,

Le Bureau Exécutif de l'AGECVM

Leylou Kyra Dion propose **d'envoyer le communiqué aux étudiant.e.s membres de l'AGECVM par courriel en réponse à celui de l'Administration du Cégep du Vieux Montréal diffusé sur Omnivox**



## BUREAU EXÉCUTIF A23-sp02

Olivier Painchaud-Sinha appuie  
Adopté à l'unanimité

### **2.0 Levée**

Olivier Painchaud-Sinha propose **la levée de ce Bureau exécutif [A23-sp02](#), du mercredi 23 août 2023**

Lili Daviault Campbell appuie  
Adoptée à l'unanimité